

MEDIDAS ADOPTADAS POR DIPUTACION Y TRASLADADAS AL COMITE DE SEGURIDAD Y SALUD PARA AFRONTAR LA PANDEMIA POR COVID-19

16-03-2020 COMITÉ EXTRAORDINARIO SEGURIDAD Y SALUD

Se informa de los servicios esenciales que continuaran prestando servicio durante el estado de alarma:

Recursos Humanos,
Servicio de Prevención y Medicina de Centros,
Secretaria y Registro,
Cooperación y contratación,
Intervención,
Tesorería,
Informática,
Carreteras,
Medio ambiente,
Asistencia técnica a municipios,
Servicio jurídico,
Mantenimiento,
Consortio de medio ambiente,
Consortio de servicios sociales,
SEPEI,
Residencia Asistida San Vicente de Paul,
UME,
Sir,
Servicio de limpieza de aquellos centros que permanezcan abiertos.

En aquellos servicios que sea posible se establecerá el teletrabajo, se realiza su implantación por el servicio de Informática.

Se suspende el acceso a la población a los edificios e instalaciones de la Diputación, salvo para el personal que trabaja en ellos.

Se comienzan a establecer protocolos de actuación en SVP, UME Y Consortio de Servicios Sociales.

Se constata la escasez de material de protección frente al COVID-19.

Se empiezan gestiones para la adquisición directa por parte de Diputación de cualquier tipo de suministro así como la contratación directa de empresas de desinfección, agilizando tramites de fiscalización.

21-03-2020 COMITÉ EXTRAORDINARIO SEGURIDAD Y SALUD

Horario **SEPEI** ; se pasa de 24 a 48 h. Se reducen los turnos al mínimo, para evitar riesgos.

Se realiza una propuesta de turno para **SVP** y **UME** (que se queda sobre la mesa).

Se implanta el teletrabajo.

Se garantiza dotación de EPIS para **SVP** y **UME** para los próximos 15 días.

Desinfección de ambos centros, realizada por una empresa especializada e instalación de aparatos de desinfección permanente de Ozono el día 21-03-2020.

Se aplican protocolos de aislamiento. Se mantiene la distancia de seguridad entre residentes en comedor y en el resto del centro.

Se reanuda el servicio prestado por el **Consortio de Servicios Sociales**, temporalmente suspendidos, garantizando la provisión para el personal de medidas de seguridad.

Propuesta de turnos 12 h para el personal

Aumento de la dotación de personal en turnos de limpieza en **SVP**.

Diputación no dispone de test, se solicita. la realización de los mismos al servicio de Epidemiología, especialmente y prioritariamente para el personal sanitario y SEPEI.

25-03-2020 COMITÉ EXTRAORDINARIO DE SEGURIDAD Y SALUD

Se centran los esfuerzos en los tres servicios esenciales de Diputación: **SVP, UME Y SEPEI**. **SEPEI** continua con el turno establecido. Servicios mínimos y el resto localizados en sus domicilios.

Se traslada la unidad de agudos y la de trastornos de la alimentación a las dependencias de **UME** por necesidades del Sescam; 10 pacientes de agudos y 5 de UTA, junto con él personal que los atiende; ATS, médicos y Aux de enfermería.

El material de protección lo proporciona la JCCM. El día 24-03 se distribuyen 200 batas Y 200 mascarillas tanto en **SVP** como en **UME**. Diputación esta gestionando la compra de material por ser insuficiente el que se proporciona desde la JCCM.

En **SVP** y siguiendo las pautas dictadas por el gobierno el día 20-03 se establece una sectorización en función de la patología y gravedad de la misma. Se establece un sector de aislamiento, para pacientes con sintomatología, en el que en principio hay 13 pacientes, no se sabe si son positivos o no por no haber realizado los test diagnósticos.

Se intenta mantener a los residentes en sus habitaciones, cosa bastante complicada con los pacientes psiquiátricos.

Comienzan a trabajar dos geriatras del Sescam , como apoyo y para realizar un estudio de la situación.

Se establece el turno de 12 h para los trabajadores de la zona de aislados, con dos trabajadores por turno, la asignación a estas condiciones es totalmente voluntaria.

En principio no se implanta la jornada de 12 horas para todo el personal sanitario del centro, porque se considera que incrementaría el nivel de ansiedad ya existente, ya que no hay acuerdo de todo el personal para realizarlo.

Los trabajadores de **SEPEI** están realizando desinfecciones en los edificios públicos de numerosas localidades.

De momento no se dispone de test, los tienen que distribuir las CCAA, al igual que el material y se destinaran prioritariamente a los residentes y al personal sanitario.

Suministro de máscaras FFP2 a SVP para el personal en contacto directo con afectados COVID-19 26-03-2020

El día 27-03-2020 **desinfección** realizada por los militares de la legión en **SVP**.

31-03-2020 COMITÉ EXTRAORDINARIO DE SEGURIDAD Y SALUD

Quedan 9 pacientes ingresados en **UME**, conviviendo con los pacientes provenientes de la unidad de agudos.

En **SVP** 30 residentes aislados, algunos de ellos asintomáticos aislados por precaución, por haber tenido contacto con pacientes con síntomas. 3 de ellos están graves.

Se habilita una zona de cuarentena para pasar pacientes sin sintomatología de la zona de aislamiento, en esta zona permanecerían otros 14 días.

Se mantiene el turno de 12 h en la zona de aislamiento.

Suficiente abastecimiento de material para dos o tres semanas: calzas y pantallas en los casos necesarios.

Esta costando mucho adquirir los test a Diputación, por tanto, se pasa el listado al Sescam para dar prioridad en la realización de los test al personal que esta en aislamiento domiciliario, o con síntomas.

Se envía listado de trabajadores con sintomatología al servicio de epidemiología del 112 , para que se realicen pruebas.

Aparece algún caso positivo en el servicio de **SEPEI**.

07-04-2020 REUNION EXTRAORDINARIA COMITÉ SEGURIDAD Y SALUD

Se realiza una transferencia de crédito para **abonar las incidencias** que se debían en los servicios de **SVP, UME Y SEPEI**, posteriormente se pondrá al día el resto de servicios. También se utilizara para garantizar las sustituciones necesarias en los servicios esenciales. Se incorpora a SVP el nuevo coordinador.

Actualmente continúan trabajando físicamente en **palacio** 12 trabajadores, el resto esta realizando teletrabajo.

Debido a las lluvias de los últimos días, los trabajadores de los servicios de **talleres y carreteras** han tenido que realizar algunas intervenciones en los municipios de : Ayna, Lietor, Casas Ibáñez y Molinicos, con las medidas necesarias de protección. Se realiza la desinfección del parque móvil, y los vehículos utilizados.

Se han comenzado a realizar los test a trabajadores con síntomas que se encuentran de baja o en aislamiento. Las pruebas se realizan en el recinto del IFAB, se hace primero un test rápido con una muestra de sangre y si este es positivo se continua en situación de aislamiento, si es negativo se realiza una prueba PCR, de la cual se comunican los resultados en 3 o 4 días. Hasta el momento se han realizado 47 contrataciones en **SVP** y **UME**.

En las dos zonas establecidas de aislamiento hay 29 pacientes en aislados y 15 en la zona de cuarentena. Se utilizan los mismos medios de protección en la zona de aislados que en la de cuarentena.

Hay suficientes medios de protección en ambos centros asistenciales. También para el personal proveniente del Sescam.

Diputación esta gestionando la compra de test, que se destinarán en un principio a los residentes, a los trabajadores afectados se los esta realizando el servicio de epidemiología. Los siguientes test que se consigan se destinaran a los trabajadores.

En **SEPEI** aparecen varios positivos y se realiza desinfección de parques, vehículos y central. Los efectivos de SEPEI tras realizar una acción formativa realizan desinfección en edificios públicos de la JCCM, viviendas tuteladas, etc.

Se realiza una ampliación del convenio con el Colegio Oficial de Psicología para ofrecer atención psicológica a familiares en situaciones de duelo. Este servicio se ampliara al personal sanitario.

Se establece también un servicio de información y comunicación a los familiares de los residentes, para que puedan tener contacto con ellos.

15-04-2020 COMITE EXTRAORDINARIO DE SEGURIDAD Y SALUD

En la **UME** se dan dos casos de pacientes positivos. Existe riesgo de mas ingresos positivos por COVID-19 a través de la unidad de agudos, con la dificultad de aplicar aislamiento a este tipo de pacientes.

Se provee de mas material de protección: 30 Pantallas, mascarillas FFP2 y guantes. Las mascarillas FFP2 se destinan principalmente a personal sanitario en contacto directo con pacientes positivos. Se han distribuido algunas unidades en los parques de **SEPEI** ,para su uso en caso de intervenciones en domicilios donde residan personas afectadas por el virus. También faltan gorros, se han pedido a Sescam, pero en caso de tardar su suministro se hará cargo la diputación.

En **SVP** se han hecho test a los residentes y han aparecido algunos casos de positivos que eran asintomáticos, se pasan a la zona de aislamiento.

Se continua con la sectorización , asignando un personal fijo en cada zona, en la medida de lo posible, para evitar movimientos de personal.

En la zona de cuarentena hay bastantes casos que no presentan síntomas durante mas de diez días, esto podría permitir transformar esta hemiplanta en planta normal.

Diputación se compromete a realizar todas las sustituciones necesarias, y al terminar las sustituciones nominales se realizaran acumulos de tareas, con el fin de garantizar un numero de trabajadores adecuado.

Diputación continua sin tener test propios para realizar a los trabajadores, este tema lo sigue gestionando el Sescam, a través de epidemiología, así como el tema de las bajas.

Se realizara en los próximos días otra desinfección integral de **SVP**, a cargo de la empresa contratada.

También se están realizando desinfecciones en ayuntamientos, centros públicos, y aquellos municipios que lo solicitan.

En **SEPEI** se está estudiando la idoneidad de continuar con los turnos de 48 h .